



ホンダロック様より優良感謝賞「特別賞」をいただきました

2022年5月9日

先日、当社の主要取引先であるホンダロック様にて”お取引先懇親会”が3年ぶりに開催されました。この会はホンダロック様の今年度の目標に対する状況と、来年度の取り組みをわれわれ協力会社に報告される場で、社長様をはじめ、各部門の役員さんが発表されます。(営業・品質・購買)

懇親会は2部構成になっており、1部は各部の報告で、2部では協力会社の優良表彰が行われます。これは、年間を通じて品質・コストなどの貢献度により、選定された企業が表彰されるものです。当社も過去3度ほど頂いております。

そして、今回は特別賞をいただけたこととなりました。これは、企業として社会貢献が特に優秀であるとの評価によるものです。貢献とは現在地球規模で問題になっている二酸化炭素 CO₂の削減に着目して評価していただきました。具体的には

- ・火力発電の依存度の低い電気の使用
- ・省エネ対策(太陽光発電、冷風扇)
- ・注文に応じた適切なトラック便の運用(積載率最大化)

などとなります。

もちろん、この賞を受けるためには、省エネ関係部署の方はもとより、皆さんの日々の努力による品質、納期厳守率などの評価が高いことが前提です。その上で、今回はホンダロック様の目に止まつたものと思われます。

今後もさらなる受賞に向け、営業活動してまいりますので、皆さんのご協力をよろしくお願ひいたします。

[ホンダロック様担当営業] 樹脂営業技術課 課長 藤本卓三



輸送効率向上に貢献



トロフィー



省エネ委員会

株式会社ホンダロック 様
本社:宮崎県宮崎市 従業員数:9,264名(連結)
サッカー部はJFLにて活躍中
<当社とのつながり>
1980年頃から40年来のお取引きがあり、主に自動車のドアハンドル用樹脂めっき品を納品しています。近年、海外拠点(タイ、アメリカ、メキシコ、ブラジルなど)との直接取引も盛んです。



製品例